
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 1. Februar 2019, 19:35

Beim Club wird halt wirtschaftlich gedacht. Dann freue ich mich im September oder
Oktober schonmal auf unfassbare Zahlen, die ein wahres Wirtschaftswunder offenbaren.

Anders kann man diese Saison nämlich nicht mehr schönreden. Dumm nur, wenn wir da
tabellarisch in der zweiten Liga auch im Niemandsland wären. Aber ich weiß, man soll ja nicht
immer vom wahrscheinlich....... ähm vom schlimmsten ausgehen. Unser Sportvorstand ist ja ein
Genie und hat alles im Griff.

Unser Aufsichtsrat stimmt dem sicher zu und unser Trainer wird jetzt unsere Mannschaft brutal
weiterentwickeln. Schluss mit dem Pessimismus. Beim Club sind echte Macher am Werk, das
kann man doch ganz klar sehen, oder man sieht es in den Sternen, oder man hat's im Urin. Ach,
ist das schön, ich kann da schon die Einhörner sehen, mit Glitzer oben drauf. Bornemann und

Köllner sind unsere Zukunft 
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